

Mayabeque expone liderazgo en béisbol de Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 5 feb (RHC) Con racha de dos victorias sucesivas, la selección de Mayabeque expondrá hoy ante Holguín su liderazgo en la edición 61 de la Serie Nacional, principal clásico de béisbol en Cuba.

Los huracanes del director Michael González llegarán al estadio Calixto García de la «Ciudad de los parques» en la punta con marca de seis triunfos y un solo revés, con medio juego de ventaja sobre Santiago de Cuba (6-2) y Matanzas (6-2), segundo y tercero, respectivamente.

Para el primer desafío contra holguineros, el alto mando mayabequense anunció al derecho Yadián Martínez, quien suma dos aperturas sin definición en 12 entradas de labor, con ocho carreras limpias permitidas, siete boletos y tres ponches.

Mayabeque exhibe en el arranque sonrisas en los compromisos particulares frente a Villa Clara (2-0), Sancti Spiritus (2-0) y Ciego de Ávila (2-1) e inicia en Holguín una gira fuera de casa que lo conducirá la semana próxima a los predios de los campeones de Granma.

En el lado contrario, Holguín aparece en el fondo de la tabla con dos sonrisas en ocho partidos y retornará a su casa luego de perder la serie anterior ante Industriales (2-1).

Las cuartas subseries de la presente campaña beisbolera propone los duelos Sancti Spíritus (2-5) contra Industriales (4-3), Ciego de Ávila (5-3) ante la Isla de la Juventud (5-3), Camagüey (1-7) frente a Pinar del Río (5-3) y Las Tunas (3-5) versus Artemisa (3-4).

Completan el programa de juegos de este sábado, los choques Santiago de Cuba-Cienfuegos (4-4) y Guantánamo (2-6)-Villa Clara (4-3), pues el vigente monarca de Granma (4-5) y el subcampeón Matanzas recuperarán el descanso del juego inaugural y volverán a la acción mañana en el Mártires de Barbados.

En las primeras tres subseries, el cocodrilo Erisbel Arruebaruena comanda a los bateadores con línea ofensiva de 542 de average, 13 indiscutibles, de ellos tres cuadrangulares y nueve carreras impulsadas.

Desde el box, el mayabequense Yulián Quintana no ha permitido carreras limpias en nueve capítulos y dos tercios de actuación y el pinareño Erlis Casanova acumula 17 ponches en 12 inning.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/285175-mayabeque-expone-liderazgo-en-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba